

Producción alimentos se halla estancada: FAO

Bogotá, marzo 20 (Latin). Edouard Saouma, director general de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), advirtió que la producción de alimentos en los países en vías de desarrollo se halla virtualmente estancada. En 1970, dijo, se fijó como meta anual aumentar la producción en esas áreas del mundo en un cuatro por ciento, pero siete años después el incremento "es sólo un poco mayor que el de la población".

Saouma concluyó ayer una visita oficial a esta capital durante la cual inauguró la primera oficina permanente de la FAO en una

nación latinoamericana, dentro de las nuevas políticas del organismo mundial para diversificar sus programas de ayuda y asistencia técnica.

En declaraciones a esta agencia dijo que de acuerdo con estimaciones oficiales de los cuatro mil millones de personas que conforman actualmente la población mundial, por lo menos 500 millones padecen de mal nutrición, alimentación insuficiente e inadecuada.

Brecha

Añadió que según lo concluido por la Comisión Pasa a la página 42

Ex jefe de Estado congoleño asesinó a Marien Nguabi

Brazaville, marzo 20. (Latin-Reuters). El gobierno de Congo responsabilizó al ex jefe de Estado congoleño Alphonse Massamba-Debat y sus adictos, por el asesinato del presidente Marien Nguabi. Massamba-Debat fue derrocado en 1968 por el ejército. Radio Brazaville indicó que el escudrón de cuatro integrantes que asesinó al mandatario congoleño fue encabezado por el ex capitán Barthelemy Kikadi, a quien describió como estrecho colaborador del derrocado.

Búsqueda

Una búsqueda a nivel nacional fue lanzada en procura de Kikadi, agregó la radio, exhortándose

a la opinión pública que colabore en el operativo.

Una comisión militar de 11 miembros, a la cual el gobierno le delegó plenos poderes, interroga a adictos a Massamba-Debat en relación con Pasa a la página 57

Teng Hsiao Ping podría volver a ocupar alto cargo en China

Belgrado, marzo 20. (AP). La agencia yugoslava de noticias Tanjug informó que a Teng Hsiao Ping, el ex primer ministro de China que fue purgado por elementos radicales, podría dársele un nuevo y alto cargo en el gobierno de ese país dentro de pocos días. En una información enviada desde Pekín citando a fuentes informadas chinas, Tanjug manifestó que los actuales líderes chinos han aceptado las exigencias de los ciudadanos chinos que "en centenares de carteles" pidieron el regreso de Teng.

Tanjung no explicó cuál sería el puesto que se le daría a Teng, de 73 años, pero se dijo que algunos carteles recientes en China han exigido que sea nombrado primer ministro.

Un periódico de Hong Kong informó la semana pasada que Teng

había pedido regresar a trabajar nuevamente y que el presidente del Partido Comunista Hua Kuo Feng había replicado que "No debe usted ir a trabajar en los primeros puestos sino que debe participar en la tarea de investigar la pandilla de los cuatro".

Purgado

Teng fue purgado el año pasado por acusaciones de la esposa de Pasa a la página 32

Carlos de Sola habla en París

París, marzo 20 (AP). "La cultura es un fenómeno social que se da independientemente de la intervención o no de los gobiernos". Pasa a la página 32



ASESINADO. Marzo 20. (AP). Marien Nguabi, el presidente de la República Popular del Congo, asesinado el sábado. Dirigía un régimen socialista. (Foto de Archivo)



CONDUCCION FERETRO. Hanoi, marzo 20. (AP). Tripulantes de un avión militar norteamericano conducen hoy hacia el feretro de uno de los 12 pilotos de los Estados Unidos caídos en la guerra de Indochina, cuyos restos fueron devueltos a Estados Unidos por el gobierno vietnamita.

Regresa Comisión de E. U. de su visita a Indochina

Base de la Fuerza Aérea Clark, Filipinas, marzo 20. (UPI). (Por Victor Laniauskas). El jefe de la comisión de Estados Unidos sobre norteamericanos desaparecidos en acción en Indochina dijo hoy que no hay constancia concreta de 550 estadounidenses perdidos en Laos. "Tenemos una esperanza en el futuro y nada más", declaró Leonard Woodcock al regresar a esta base norteamericana de Vientiane, capital de Laos.

Woodcock, presidente del sindicato de los trabajadores del automóvil, dijo que la cuestión de los norteamericanos que figuran en las listas como desaparecidos "era conflictiva".

El dirigente indicó que las autoridades de Laos prometieron preocuparse de los 550 que figuran como desaparecidos, "pero nada ha resultado de eso".

El representante demócrata por Mississippi y miembro de la comisión, V. G. Montgomery, declaró que estuvo "muy estimulado en Hanoi".

Informe

Woodcock informará sobre el resultado de la misión al presi-

dente norteamericano Jimmy Carter a su regreso a los Estados Unidos.

El líder laboral dijo que el futuro determinará la acción que tomarán las autoridades de Vietnam y de Laos sobre los 2,550 norteamericanos que figuran en las listas como desaparecidos en ambos países desde la victoria comunista de abril de 1975.

Woodcock agregó que se discutieron "temas de reconstrucción", pero indicó que los detalles de los mismos los revelará sólo a Carter.

La única nota optimista de la escala en Vientiane fue el "entusiasmo sobre el futuro" y una atmósfera amistosa, según dijo Woodcock.

Se especula en Chile sobre posibilidad de elecciones

Santiago, Chile, marzo 20. (UPI). Por primera vez desde que asumió el gobierno militar hace tres años y medio, se especula hoy sobre la posibilidad de alguna forma de elecciones, aunque en un plazo y sistema aún no determinado. Los comentarios surgieron luego del anuncio que hizo el presidente Augusto Pinochet en el sentido de que cuando se entre en la nueva fase institucional, el Consejo de Estado será la base de una cámara legislativa de "generación popular", expresión que usó en un discurso transmitido por radio y televisión a todo el país.

El consejo, creado el año pasado, es un organismo consultivo del presidente de la república que integran 18 personas represen-

tativas de diversas actividades, incluyendo a los ex mandatarios Jorge Alessandri, que lo preside y Gabriel González Videla. Eduardo Frei, invitado, declinó participar.

Aunque los diarios no comentaron editorialmente el discurso de Pinochet todos destacan la no Pasa a la página 32

Comando montonero ordena huir hacia el extranjero

Córdoba, Argentina, marzo 20. (Latin). Los cabecillas del grupo guerrillero "Montoneros" recibieron orden de su comando político de abandonar la lucha armada y huir al extranjero, mientras el resto de los militantes deben infiltrarse en sectores civiles, según declaraciones del general Luciano Menéndez publicadas aquí. Menéndez, que es comandante del tercer cuerpo de ejército con sede en esta ciudad y una amplia jurisdicción operativa, reunión anoche al periodismo en conferencia de prensa para revelar detalles de un operativo del nueve de marzo en el que fuerzas de seguridad se tirolearon con

guerrilleros atrincherados en una casa.

En la ocasión murieron siete guerrilleros, uno de ellos boliviano, y varios de los abatidos tenían cargos de conducción regional en Pasa a la página 57



PIRATAS ADOLESCENTES. Beirut, marzo 20. (AP). El capitán libanés Ziad Zoubian (izquierda), gesticula al presentar a la prensa los dos secuestradores adolescentes que tomaron un reactor comercial turco para luego rendirse en el aeropuerto de Beirut. Se trata de Ismail Jamal Ashan (derecha, al centro), y Mohammed Hassan Hannefi Guzel (izquierda). El avión llevaba 173 personas. Sólo el copiloto resultó herido de bala.

al cerrar la edición